
Избранный Богом Израиль - земля, где родился Иисус 
Чтобы пробудить от духовного сна тех, кто все еще ждет своего Мессию, д-р Джей Рок Ли и миссионерская команда 
Центральной церкви «Манмин» направились в Израиль на Международный межкультурный фестиваль -2009. Гости 
фестиваля, свидетельствуя о своих исцелениях, радостно подтверждали слова Истины, которая учит, что Иисус 
Христос является Спасителем. 

«Бог Авраама... Бог Израиля»

Сила Божья пробуждает Израиль

Израиль – избранник Божий. Он Сам избрал Израиль и ведет 
Свой народ по сей день (Второзаконие, 4:31).

Израильтяне всегда верили в Одного, Единого Бога и до сих 
пор ожидают обещанного Им спасения.

Однако многие люди во всем мире веруют в Иисуса Христа, 
родившегося 2000 лет назад, как в своего Спасителя. Давайте на 
мгновение задумаемся об этом. 

Бог создал Адама и Еву и заповедал Адаму: «А от дерева 
познания добра и зла не ешь от него, ибо в день, в который ты 
вкусишь от него, смертью умрешь» (Бытие, 2:17).

Но Адама и его жену Еву соблазнил змей, и они ели от дерева 
познания добра и зла. В результате этого грех 
проник в людей, а Адама постигла смерть. 
Здесь, слово «смерть» означает не только 
физическую кончину человека, но и духовную 
гибель, ведущую в ад. Поскольку Иисус 
отвечает требованиям Спасителя, Он смог 
искупить человечество от их грехов.

Каковы эти требования?
Первое требование: Спаситель должен 

быть человеком Поскольку грех пришел 
в мир через первочеловека Адама, то и 
искупление грехов также должно было произойти через 
человека (1-е посл. к Коринфянам, 15:21). Поэтому Иисус 
явился миру в облике человека, чтобы все люди однажды и 
навсегда обрели вечное искупление (Посл. к Евреям, 7:27; 9:12).

Второе требование к Спасителю: он должен быть 
потомком Адама Все потомки Адама грешны. Грешник не 
может искупить грешников. Поскольку Иисус был зачат Святым 
Духом до того как его мать Мария была обручена с Иосифом, 
Он родился без первородного греха, унаследованного от 
праотцов, избрав для этого чрево Девы Марии.

Третье требование к Спасителю: он должен обладать 
силой для спасения человечества от их грехов В духовном 

мире отсутствие греха дает силу. Иисус не был потомком 
Адама, следовательно Он не имел первородного греха. Со 
времени Своего рождения Он жил только по Слову Божьему. Он 
«никогда не сделал никакого греха» (Посл. к Евреям, 7:26; 1-е 
посл. Петра, 2:22).

Четвертое требование к Спасителю: он должен иметь 
любовь Иисус есть Бог, Он Творец и Управитель всей 
Вселенной и всего, что есть в ней. Он – святой и безгрешный, 
принял чудовищную казнь через распятие, вынеся все 
унижения, страдания и издевательства, которые заслужили 

грешники. И это показывает нам Его любовь. 
Он никогда не смог бы сделать этого, не будь у 
Него любви. Чтобы искупить нас от проклятия 
Закона (Посл. к Римлянам, 6:23), Иисус взял на 
Себя это проклятие и, как написано в Законе 
(Посл. к Галатам, 3:13), был повешен на 
древе за нас. Прощение даруется только через 
пролитие крови, отождествляемой с жизнью 
(Левит, 17:14; Посл. к Евреям, 9:22), и поэтому 
Иисус пролил Свою Кровь вместо нас, и грехи 
наши были прощены.

Враг дьявол подстрекал злых людей к 
убийству безгрешного Иисуса. Но Иисус победил власть 
смерти и воскрес, потому что на Нем не было никакого греха. 
Таким образом, спровоцировав убийство безгрешного Иисуса, 
враг дьявол нарушил духовный закон, который гласит, что 
«возмездие за грех – смерть». В результате дьявол вынужден 
был освободить от власти смерти всех тех, кто примет Иисуса в 
качестве своего Спасителя (Посл. к Римлянам, 5:18). 

Став едиными с Господом Иисусом, верующие в Него 
получают прощение и жизнь вечную. Таково провидение 
спасения, заложенное в кресте (1-е посл. к Коринфянам, 2:7).

Двадцатого сентября в 15 часов в главном Святилище, во время 
воскресного вечернего собрания, состоялось посвящение пасторов, 
старейшин и старших дьяконисс. Проповедь д-ра Джей Рока Ли 
называлась «Искреннее сердце» (Посл. к Евреям, 10:22). В своем 
слове он призвал всех, кого в тот день посвящали на служение, по-
настоящему трудиться во имя Господа: во-первых, повинуясь воле 
Божьей; во-вторых, не огорчаясь ни при каких обстоятельствах и, 
в-третьих, любя Бога всем сердцем. Он горячо призвал их обрести 
искреннее сердце, угодное Богу. 

В этом году 89 человек участвовали в посвящении; данные 
Богом бесценные звания получили 13 пасторов, 17 старейшин 
и двое почетных старейшин. После служения посвящения с 
приветственным словом выступила пастор Эстер Чанг, экс-
президент Женского университета Сеула; собравшиеся услышали 
наставления старейшины Сан Гюль Пак - президента Высшей 
школы юристов университета Квангвун. С ответным словом 
выступила также пастор Сан Сук Ли, а группа прославления 
«Аллилуйя» исполнила музыкальные поздравления. Собрание 
завершилось сбором пожертвований, награждением посвященных 
на служение и заключительным благословением. 

Проповедником на праздновании Двадцать пятого юбилея 
церкви Бангке в Таиланде (главный пастор Празерт) и платочном 
молитвенном собрании был пастор Рэйнбоу Сан Чил Ли. На 
празднике присутствовали пасторы из семи стран, включая 
Австралию, Сингапур, Индию и Шри-Ланку. Платочные 
молитвенные собрания также состоялись: 14-го ноября в церкви 
Намджам (главный пастор Дамрус) и 15-го ноября в церкви Чай 
Пуракан Манмин (главный пастор Уорафон), в городе Чиангмае. 

На каждом собрании, перед проповедью пастора Рэйнбоу Сан 
Чил Ли, демонстрировался фильм «Сила Божья», знакомящий 
зрителей со служением исцеления больных д-ра Джей Рока Ли. 
После проповеди проводилось платочное молитвенное служение 
(Деяния, 19:11, 12). После молитвы многие воздали хвалу Богу, 
исцелившись от таких болезней, как артрит, высокое кровяное 
давление, и других. Песни на тайском языке, подготовленные 
старшей дьякониссой Чин Хи Ким и группой «Хрустальные 
певцы», вызвали радостное одобрение участников служения.

Собрание посвящения-2009
Восемьдесят девять посвящаемых
взяли обязательство: «Стать хорошими 
служителями с искренними сердцами»  Почему Иисус – наш единственный Спаситель?

«Только Иисус Христос – Мессия!» 
провозгласил д-р Джей Рок Ли, обратившись к участникам Международного межкультурного 

фестиваля 2009 года(Новости о фестивале в Израиле), трансляция которого велась на 220 стран.
Международный межкультурный фестиваль проходил шестого и седьмого 

сентября 2009 года в Иерусалиме, в Международном центре конвенций 
(МЦК), при содействии Ассоциации пасторов Израиля «Хрусталь Форум», 
учрежденной для помощи в развитии израильских церквей и объединения 
пасторов.  

Фестиваль прошел под девизом «БОГ ВЕЛИК». Его участниками стали 
жители Израиля и гости из 36-ти стран мира. Шестого сентября, в первый 
день фестиваля, д-р Джей Рок Ли проповедовал на тему «Бог Творец», а на 
следующий день: «Почему Иисус - наш единственный Спаситель?». Проповеди 
д-ра Джей Рока Ли заканчивались молитвами о больных людях, после чего 
многие выходили к алтарю, чтобы свидетельствовать о своем исцелении.

Прямая трансляция фестиваля велась на 8-ми различных языках на 220 
стран, и ее обеспечивали 33 спутниковых канала, включая «Дэйстар» (США), 
«ТБН - Россия», «Энласе», «Си-Эн-Эл», «Диджитал Конго», ГХС, «Миракл 
ТВ» и «Хэвен 7ТВ». 

После молитвы д-ра Джей Рока Ли о больных, люди, получившие исцеление от детского церебрального паралича, нарушений 
зрения, артрита, онкологических и многих других заболеваний, вышли к алтарю, чтобы свидетельствовать об этом.

«Ибо нет другого имени под небом, данного человекам, 
которым надлежало бы нам спастись» (Деяния, 4:12).

Д-р Джей Рок Ли

l Проповедь на фестивале в Израиле l

Платочные служения в Чианграе, 
Чиангмае (Таиланд)
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Данная проповедь является кратким изложением слова, с которым д-р Джей 
Рок Ли обратился к собравшимся во второй день фестиваля (7/9/09)

овостиH Mанмин 

Танец с веерами сопровождает песню «Золотой Иерусалим»Д-р Джей Рок Ли приветствует высоких 
зарубежных гостей 

Старейшина Джонни Ким, директор «Манмин-ТВ», 
выступает по Первому государственному каналу Израиля

Двадцать шесть книг д-ра Джей Рока Ли, переведенные 
на разные языки мира, продаются на книжной ярмарке

Ведущие информационные агентства, включая Рейтер и Франс Пресс, рассказывают о Международном межкультурном фестивале -2009

Первый раз за 19 лет человек смог преклонить 
колени – по молитве старшего пастора

Таня, 30 лет, исцелилась от заболевания ног, и Далиадам, 
53 года, исцелился от боли в плече

Женщина глубоко тронута 
исцелением от боли в спине

«Родной Израиль» – церемония открытия канала сети РВН, первой христианской 
телестанции в Израиле, почетным председателем которой был назван д-р Джей Рок Ли

Группа прославления славит Бога на пяти языках: английском, французском, русском, 
иврите и лингала

Мариза радуется исцелению от разных болезней, 
включая гепатит С

Медиан, 48 лет, славит Бога – она больше не 
нуждается в трости 

Центр Миссии Манмин в России 
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Всемирная Сеть Христиан Врачей

Израильтянин слушает 
проповедь

Молитва д-ра Джей Рока Ли о 
больных – о вас и о детях ваших

Мира, 63 года, свидетельствует об исцелении, 
после того как встала со своей инвалидной коляски

Группа прославления из Израиля
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Сила Божья потрясла Иерусалим! Об Иисусе Христе было возвещено всему миру!
Многие ощутили библейские
чудеса
Д - р  Ф р э н к  Р а й т ,  п р е з и д е н т 

НРБ (ассоциации Национальных 
Религиозных Вещателей),  Нестор 
Коломбо, президент ГХС, д-р Михаил 
Мо р г ул и с ,  п р е з и д е н т  д в и же н и я 
«Духовная дипломатия», Дэн Вуддинг, 
американский представитель службы 
новостей «Эй-Эн-Эс» («АССИСТ 
Ньюз Сервис»), Пабло Баскас Энлас, 
директор  евразийского  вещания 
«Эй-Эн-Эс»,  Жерард Утхаякумар 
Кумар, президент «Святой БогТВ» 
(Франция), и многие другие собрались 
в  И е р у с а л и м е  н а  ц е р е м о н и ю 
открытия фестиваля. Она началась 
в  18 :30  с  напут ственного  слова 
пастора Олега Хазина, генерального 
менеджера «Хрустального Форума» 
и  п р и в е т с т в и й  Х а л и к а  Б а р а , 
директора Департамента туризма 
и  м е ж д у н а р о д н ы х  о т н о ш е н и й 
муниципалитета города Иерусалима. 
Ноаз Бар Нир, генеральный директор 
министерства  туризма  Израиля , 
в  своем приветствии участникам 
сказал: «Это замечательно, что все мы 
собрались здесь, чтобы помолиться 
о мире в Иерусалиме и послушать 
проповедь д-ра Джей Рока Ли.  Я 
благодарен за эту возможность».

П о с л е  н а п у т с т в е н н ы х  р е ч е й 
в  т еч е н и е  п о л у ч а с а  п р оход и л о 
музыкальное служение, в котором 
приняла участие группа прославления 
«Манмин», показавшая красочный 
танец с веерами.

Ведущий фестиваля рассказал о 30-
ти годах служения д-ра Джей Рока Ли, 
который проводит многочисленные 

крусейды по всему миру с тех пор как, 
после семи лет страданий от тяжелых 
недугов, он встретил Бога. Д-р Джей 
Рок Ли, выйдя к алтарю, выразил 
слова благодарности правительству 
Израиля и муниципалитету города 
Иерусалима. После этого он стал 
проповедовать о Боге - Единственном 
Творце и о Его могуществе. Участники 
с  б ол ь ш и м  в н и ма н и е м  с л у ш а л и 
проповедь, поддерживая ее словами 
«аминь» и своими аплодисментами.

Во время второго дня крусейда д-р 
Джей Рок Ли выступил с проповедью 
под названием «Почему Иисус – 
наш единственный Спаситель?». 
Слова д-ра Джей Рока Ли о том, что 
только Иисус является Спасителем, 
произвели глубокое впечатление 
не только на гостей, но и зрителей, 
которые смотрели крусейд в прямом 
эфире через телевидение и Интернет.

Д-р Фрэнк Райт, президент НРВ, 
сказал в своей приветственной речи: 
« М ы  с о б р а л и с ь ,  ч то б ы  с л а в и т ь 
Живого Бога и заявить, что сегодня – 

день благодати. Я не могу скрыть 
чувство радости при виде множества 
людей, получивших исцеление по 
вере после долгих лет страданий от 
болезни».

В завершение проповеди д-р Джей 
Рок Ли горячо молился о больных. 
Зал буквально сразу же наполнился 
пламенными деяниями Святого Духа. 
Большинство  присут ствовавших 
с  верой приняли молитву.  Сразу 
же после молитвы те, кто получил 
исцеление, вышли вперед. Люди с 
различными увечьями отбросили 
свои костыли, встали с инвалидных 
колясок, к слабовидящим вернулось 
з р е н и е ,  и  о н и  и з б а в и л и с ь  о т 
очков. Люди, вышедшие к алтарю, 
свидетельствовали о том, что во время 
молитвы они почувствовали работу 
пламени Святого Духа во всем теле, и 
болезни отступили.

Уникально то,  что в  крусейдах 
д - р а  Д ж е й  Р о к а  Л и  у ч а с т ву ю т 
ч л е н ы  В с е м и р н о й  с е т и  в р ач е й -
христиан (ВСВХ), которые проводят 

медицинское освидетельствование 
б о л ь н ы х  д о  и  п о с л е  м о л и т в ы , 
п о д т в е р ж д а я  с л у ч а и  Б о ж ь е г о 
исцеления .  Мира ,  63  года ,  была 
исцелена от головной боли и астмы 
и  в с т а л а  с о  с в о е й  и н в а л и д н о й 
коляски. Хассе, 48 лет, избавился от 
боли, вызываемой раком желудка. А 
Эльбикия, 52 года, страдала от 11-
ти заболеваний, таких, как артрит и 
женские болезни. Однако во время 
молитвы боль исчезла. Элизабет, 69 
лет, из-за диабета три года назад одела 
очки. Она радовалась, говоря, что 
зрение ее стало улучшаться во время 
молитвы, и теперь она может видеть 
без очков. 

И з в е с т н ы е  х р и с т и а н с к и е 
журналисты всего мира не могли 
с к р ы т ь  с в о е го  и зум л е н и я ,  с т а в 
свидетелями исторического события: 
Иисус Христос был провозглашен 
Спасителем в  Израиле  –  стране , 
в  кото р о й  и з н ач а л ь н о  р од и л о с ь 
Евангелие.

И го р ь  Н и к и т и н ,  п р ед с ед ат е л ь 
Ассоциации христианских церквей 
в  Р о с с и и  и  п р е з и д е н т  « Т Б Н  - 
Россия», отметил в своем интервью: 
«Совершенно разные люди, включая 
церковных служителей, политиков 
и бизнесменов, приехали отовсюду, 
ч т о б ы  р а з д е л и т ь  б л а г о д а т ь  и 
изменить свою жизнь. Именно в этом 
и заключалось величайшее деяние 
Божьей силы, с которым им когда-
л и б о  д о в од и л о с ь  с т а л к и ват ь с я . 
Чудеса, произошедшие в Иерусалиме, 
потрясли не только собравшихся 
здесь, но и людей во всем мире».

В МЦК была устроена книжная 

ярмарка,  на которой продавались 
к н и г и  д - р а  Л и ,  в к л юч а я  т а к и е 
работы, как «Пробудись, Израиль!», 
« С л о в о  о  К р е с т е »  и  « М е р а 
в е р ы » .  С р е д и  н и х  н а и б о л ь ш е й 
популярностью пользовалась книга 
«Жизнь в послушании, и жизнь в 
непослушании». Кроме того, большой 
интерес вызвали книги «Ад» и «Бог 
Целитель».

Дела Святого Духа преодолевают
время и пространство
Т р а н с л я ц и и  д в у х д н е в н о г о 

ф е с т и ва л я  в  И з р а и л е  ве л и с ь  н а 
220 стран мира,  и  свидетельства 
т е л е з р и т е л е й ,  и с ц е л и в ш и х с я 
благодаря этим передачам, поступают 
до сих пор. Сила Божья продолжает 
действовать, преодолевая время и 
пространство.

Норвано, 40 лет, смотрел передачу 
о крусейде по каналу «Си-Эн-Эл» в 
Казахстане. В телефонном разговоре 
с одним из участников фестиваля 
он сообщил, что после молитвы о 
больных смог пошевелить ногой, 
которой он не мог двигать целую 
неделю.

О н о р е  С е к е с е г а э ,  м и н и с т р 
т р а н с п о р т а  Д е м о к р а т и ч е с к о й 
Р е с п у бл и к и  Ко н го ,  с к а з а л ,  ч т о 
в  К и н ш а с е  у ч а с т н и к и  в с т р е ч и 
« С о о б щ е с т в а  р а з в и т и я  с т р а н 
Южной Африки», насчитывающего 
14  го сударств-членов ,  смот рели 
т р а н с л я ц и ю  к р у с е й д а  п о 
рекомендации Джозе фа  Кабилы, 
п р е з и д е н т а  Д е м о к р а т и ч е с к о й 
Р е с п у б л и к и  К о н г о .  В  И н д и и 
крусейд транслировался по каналам 

«Ахрулбакку ТВ» и «Салвейшен ТВ» в 
штатах Тамилнад и Карнатака. Шесть 
церквей, включая Ченнай Манмин, 
т а к ж е  у ч а с т в о в а л и  в  к р у с е й д е 
благодаря телемо сту.  Миссионер 
Джозеф Хан отметил: «Свидетельства 
людей, которые следили за крусейдом 
на телеэкране, продолжают поступать: 
фестиваль был переведен на хинди и 
повторно показан по каналу «ЗИИ - 
ТВ». Рэйчел Каминер в Нью-Йорке 

обрела слух во время про смотра 
фестиваля. Она выкинула слуховой 
аппарат, который носила с детства. 
Ракшмирай, 55 лет, в миссионерском 
центре Непал Манмин, был исцелен 
от почечных камней, Мия Гаджурель, 
49 лет, была исцелена от геморроя, 
Санджи Тамаджухи, 2 года,  была 
исцелена от паралича правой руки и 
ног. 

Не только за границей, но также 
и в Корее произошли исцеления, 
преодолевшие время и пространство. 
Дьяконисса Су Хи Лим получила 
исцеление  от  поясничной  боли , 
дьяконисса Ён Ок Ли исцелилась от 
экземы, а старшая дьяконисса Гван 
Ок Хван исцелилась от боли в колене. 

Все они свидетельствовали о своих 
исцелениях, прославляя Бога. 

Во время фестиваля д-р Джей Рок 
Ли попросил Бога излить дождь на 
Израиль, где из-за засушливого сезона 
не хватало воды. Пастор Даниэль 
Розен из Израиля написал в своем 
письме: «Во вторник, на следующий 
день после крусейда, в центральном 
и северном Израиле пошел дождь. 
В Израиле дождь редко выпадает в 
сентябре. Еще более удивительно, что 
через неделю, когда я ехал в Тель-
Авив из Иерусалима, дождь шел, как 
во время потопа. Это было то, о чем 
молился д-р Джей Рок Ли. Дождь 
свидетельствует, что Бог с нами».

В  э т о м  г о д у  ф е с т и в а л ь  б ы л 
основан организацией «Хрустальный 
Форум», израильскими пасторами, 
которые пригласили д-ра Джей Рока 
Ли в качестве проповедника. Чудо 
со стоит  в  том ,  что  израильские 
христиане, притесняемые в Израиле, 
о б ъ е д и н и л и  у с и л и я  и  п р о в е л и 
христианско е  мероприятие .  Это 
является свидетельством возрождения 
и укрепления израильской церкви, 
что, в свою очередь, стало возможным 
благодаря 12-ти поездкам д-ра Джей 
Рока Ли в Израиль, которые прошли с 
23 июля 2007-го по 7 сентября 2009-
го и, в общей сложности, длились 777 
дней. 

Следует также отметить, что МКЦ, 
зал, где прошел фестиваль, является 
крупнейшей в Израиле сценой, где 
проводятся международные форумы. 
И совершенно уникальным является 
сам факт проведения христианского 
фестиваля в этом зале.

Повышенный интерес СМИ

Зрители прославляют Бога

33 телестанции и телеканала вещали на 
220 стран мира через RRSat, глобальную 
коммуникационную сеть 

Все внимание гостей из 36-ти стран мира было сосредоточено на проповеди д-ра Джей Рока Ли, которую он произнес на Межкультурном фестивале-2009, 
в Международном центре конвенций, в самом сердце Израиля - Иерусалиме.

Д-р Джей Рок Ли свидетельствовал о том, что Иисус Христос – наш Мессия, в присутствии мировых христианских СМИ и почетных гостей из разных стран, в том числе из России. 
 Его проповедь с алтаря переводилась на английский и русский, и, кроме того, синхронный перевод велся на иврите, французском, испанском, китайском и японском языках. 

Агентства новостей, такие, как Ассошиэйтед 
Пресс и Си-Эн-Эн, проявили большой интерес 
к  прошедшему в этом году фестивалю. 
Сообщения о нем были опубликованы в сводках 
всемирно известных агентств, включая Рейтерс и 
Франс Пресс; в ежедневных газетах «Гардиан» - 
в Великобритании и «Корея Херальд» - в Корее; 
в христианских изданиях, включая «Эй-Эн-
Эс», «Релиджес Ньюз», «Крисчиан Ньюзвайр», 
«Крисчиан Пейпер», «Крисчиан Дейли» и т.д.

«Крисчиан Телеграф», одна из ведущих 
христианских газет в Украине, сообщает: «Крест 
Иисуса Христа проповедовался от Израиля и 
до края земли». А «Джерусалем Пост» пишет: 
«Неслышащим вернулся слух, калеки смогли 
ходить без костылей и встали с инвалидных 
колясок, а женщина, радостно закричала, после 
того как исцелилась от рака желудка. Один из 
гостей фестиваля исцелился от туберкулеза».

Двухдневный фестиваль транслировался 
на 220 стран по 33-м телевизионным каналам. 
Перед его началом старейшина Джонни Ким, 
директор «Манмин-ТВ», выступил по Первому 
государственному каналу Израиля, рассказав о 
фестивале.
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Д-р Джей Рок Ли искренне молился об исцелении больных, 
которые были среди гостей фестиваля, а также среди его многочисленных зрителей, 

следивших за событием по прямой трансляции на весь мир. 

№22 18 октября 2009г. овостиH Mанмин Новости о фестивале в Израиле


